

STADTZEITUNG

DIE WOCHENZEITUNG FÜR NEUSÄSS - STADTBERGEN - AYSTETTEN

AUSZEICHNUNG / Friedbert Philipp hat die Europamedaille erhalten. In Obernhau wurde der Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Stadtbergen geehrt. Er habe Europa näher zusammengebracht.

SEITE 2

Europa näher zusammengebracht

EHRUNG / Friedbert Philipp mit der Europamedaille ausgezeichnet.

Stadtbergen. Eine lieb gewonnene Tradition ist die Fahrt des Stadtberger Partnerschaftsvereins ins vorweihnachtliche Obernhau. Auch heuer folgten wieder 47 Stadtberger, zusammen mit vier Freunden aus der italienischen Partnerstadt Bagnolo Mella, der Einladung der erzgebirgischen Freunde. Mit dabei war neben den Vorständen des Partnerschaftsvereins auch Olbernhau Ehrenbürger, Stadtbergens ehemaliger Bürgermeister Ludwig Fink.

Zunächst stand ein Besuch im deutschen Uhrenmuseum in Glashütte sowie des Dresdner Striezelmarktes auf dem Programm. Dann genoss die Gruppe die Eröffnungszereemonie des

Olbernhauer Weihnachtsmarktes. Den Höhepunkt des Besuches bildete ein Erzgebirger Abend in der Saigerhütte mit heimatlicher Musik. Eine besondere Ehrung wurde dabei dem Vorsitzenden des Olbernhauer Partnerschaftsvereins, Friedbert Philipp, zuteil. Der Europaabgeordnete Hermann Winkler überreichte Philipp die Europamedaille der EU für seine Verdienste um das Zusammenwachsen Europas.

In seiner Ansprache würdigte er das ständige Wirken des Geehrten für die europäische Völkerverständigung und das Zusammenführen von Menschen aus verschiedenen europäischen Nationen. (pm/si)



Mit der Europamedaille wurde Friedbert Philipp (2. von rechts) ausgezeichnet. Es gratulierten die PaVe-Kollegen: Marie Svacinova/Litvinov, Faustino Rossetti/Bagnolo Mella, Astrid Flagner/Stadtbergen und Chantal Louise-Adèle/Brie-Comte-Robert (von links).

Foto: PaVe